

# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

才 607 回 例 会 昭和62年12月28日 (月) 午後12時30分  
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 滝川邦樹様 (羽曳野RC)
4. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 40名  
出席率 59.70%  
前回修正出席率 82.09%

5. 今週の標語

「メンバーに育生まれ 打ち過ぎる夏秋冬の各例会」  
中尾公彦君

6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

あと4日あまりで、1987年も終わろうとしております。今日は、お酒に酔った状態を6つ、7つ紹介させていただきます。アメリカのトーマスマッシュという方の本からの紹介です。

酒に酔うと虎になると云いますが、酔態を動物に例えると、先ず猿酔いと云って、飛んで跳ねて奇声を上げる状態。獅子酔いと云って、物を投げたり、女房を怒鳴りつけたり、喧嘩をふっかけたりする状態。豚酔いと云って、もうろうとした顔で、もう一杯という状態。羊酔いは、自分は冷静のつもりで、国際問題や経済問題を論じているつもりでも、ロレツが廻らない状態。山羊酔いは、鼻の下が長くなって、女性の股に手を入れる状態。狐酔いは、相手にだけ飲ませるずるいやり方。日本では、源頼朝が、その典型だったと云われています。いずれにしる、年末・年始は、お酒を飲む機会が多いので、身体には充分気をつけて下さい。雑談のようになりましたが、本年最後の挨拶とさせていただきます。

次年度も、どうかよろしくお願い申し上げます。

7. 幹事報告 丸畑邦夫君

- メーカーキャップ 中野幸生君 12/23 海南RC
- 例会変更のお知らせ

有田南RC { 1月12日(火) → 1月12日(火)  
PM 6:30~千代の家

和歌山西RC { 1月20日(水) → 1月20日(水)  
PM 6:00~ホテル大阪屋

ROTARIANS  
UNITED IN SERVICE —  
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

——ロータリアン——  
奉仕に結束-平和に献身

*Charles C. Keller*

1987-1988年度R.I.会長  
チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内  
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 才1例会のみ 18時30分  
於海南商工会議所4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫  
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次  
中野弥太郎 冷水 正雄  
山名 正一 山下 倫弘

## PolioPlus



## 情報抄録より

### ○ クラブ・プロジェクト立案の指針

1965—66年度R I会長の故C P Hティーンストラ氏は、クラブ活動とプロジェクト立案の際、従う指針をかつて提言したことがあります。今でも色あせていない指針です。

- よいと証明されているものは保持せよ。
- 成功出来なかったものは捨てよ。
- 改善出来るものは手直しせよ。
- もっと推進する価値のあるものは伸ばせ。
- 今までないがしろにされていたものを導入せよ。
- 新しい計画と活動を始めよ。

### ○ 財団への特別寄付

ロータリーの創始者、ポールハリスが、遺言書にロータリー財団のことを記したのをご存知ですか？ 多年にわたって、ロータリー財団は、遺言書によってかなりの遺産を贈ったロータリアンの惜しみない心の恩恵を受けて来ました。これは、計画的寄付を通じて財団に寄付出来る唯一の方法です。詳細については、財団委員会委員長に尋ねて下さい。

### ○ ポリオプラスの最新情報

「私たちすべての注意を引いているのは、ポリオプラスという課題です。ポリオプラスは、他のどのプロジェクトよりも、一般の人々のロータリーへの理解を広げました。研修と教育とアドバンスギフト（人に先立つ寄付）は、大成功を収めました。しかし、クラブレベルの仕事の大半は、来る年度に行われます。私たちの目標は、来年のフィラデルフィア国際大会で、米貨1億 2,000万ドルの募金という目標が達成されたと発表することです」。

### ○ ロータリーの最初のクラブ会長

ロータリーの最初のクラブ会長は誰でしょうか？ ポールハリスと思っているなら、それは誤りです。ポールハリスは、ロータリーの創始者です。しかし、1905—06年度に、シカゴクラブの会長になったのは、ポールの親友のシルベスター・シールでした。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- 田村 健治君 和歌山医師会との合同コンペで、個人優勝と、団体優勝させていただきました
- 柳川和一郎君 初め人酒を飲む、中にて酒を飲む、後酒人を飲む  
半年間のニコニコ協力有難うございました  
昨夜家族で久し振りに忘年会をしました
- 新垣 I 勝君 田村君のお蔭で、団体優勝出来ました